

UJI y CEU inician el lunes un nuevo curso - El Mundo Castellón al Día - 07/09/2019



Alumnos, en una de las facultades de la UJI. JUAN MARTÍ



Alumnos, en los exteriores del edificio del CEU en Castellón. EL MUNDO

UJI y CEU inician el lunes un nuevo curso

La universidad pública contará con más de 11.000 alumnos en alguno de los 32 grados oficiales que ofrece / Por su parte, la Cardenal Herrera recibe a 240 nuevos estudiantes, una treintena de ellos de otros países

CASTELLÓN
La Universitat Jaume I comienza este lunes las clases del curso académico 2019-2020, que se desarrollará hasta el 8 de julio del próximo año. Durante este curso, un total aproximado de 11.500 alumnas y alumnos cursarán alguno de los 32 grados oficiales que ofrece la universidad pública, mientras que la matrícula de doctorado y másteres oficiales esta-

rá alrededor de los 800 y 1.500 alumnos, respectivamente. A estas alturas no hay datos definitivos de matrícula puesto que esta estará abierta todo el mes de septiembre.

Las clases del primer semestre se desarrollarán desde el lunes hasta el 23 de enero, cuando empezarán las del segundo semestre. Las vacaciones de Navidad serán del 21 de diciembre al 6 de enero, mientras que

el periodo de exámenes del primer semestre tendrá lugar del 7 al 22 de enero. Las clases del segundo semestre, que empezará el 23 de enero, se extenderán hasta el 22 de mayo, mientras que el periodo de exámenes será del 25 de mayo al 9 de junio. Del 15 de junio al 8 de julio habrá un periodo de evaluación de la segunda convocatoria ordinaria para los estudios de grado. Aunque las clases em-

pezarán este lunes, el acto oficial de inauguración del curso será el 27 de septiembre, que será no lectivo.

Por su parte, la Universidad CEU Cardenal Herrera de Castellón ha celebrado esta semana las jornadas de bienvenida destinadas a los nuevos alumnos y alumnas que inician sus estudios de Grado. En torno a 240 nuevos jóvenes, una treintena procedente de otros países.

A lo largo de estos días, los nuevos miembros de la comunidad educativa han participado en numerosas actividades formativas, culturales y lúdicas organizadas por el CEU para facilitar su pronta adaptación a la vida universitaria. Entre ellas, la presentación de *Welcome to a Bullying Free Campus*, una campaña de sensibilización, acompañada de talleres formativos, para prevenir el acoso.

Además, los nuevos alumnos han tenido la oportunidad de beneficiarse de otra pionera iniciativa el Mentoring Programme, a través del que los estudiantes veteranos brindan orientación y acompañamiento a los alumnos de nuevo ingreso para facilitarles su integración.